

Indianische Legende des Adlers

Der Adler wird gerne als König der Lüfte bezeichnet. Er ist der majestätische Herrscher des Himmels und gleitet anmutig und mit Stärke über die Landschaft, getragen von seinen mächtigen Flügeln. Sein scharfer Blick erkennt die kleinste Feldmaus und so kann er sein Futter von weitem ausfindig machen.

In vielen, vor allem indianischen, Kulturen symbolisiert der Adler Freiheit, Vision und spirituelle Erleuchtung.

Eine Indianische Weisheit

Vor langer Zeit, als die Erde noch jung war und die Tiere die einzige Bevölkerung bildeten, erzählte eine alte indianische Legende die Geschichte des Adlers und seine bedeutende Rolle im Leben der Menschen.

Es wird gesagt, dass der Große Geist, der Schöpfer aller Dinge, eines Tages die Tiere um sich herum versammelte, um ihnen eine besondere Aufgabe zu geben. Jedes Tier sollte eine Fähigkeit oder Weisheit erhalten, die es den Menschen weitergeben sollte. Der Adler, mit seinem majestätischen Flug und seiner unvergleichlichen Sicht, wurde auserwählt, die Verbindung zwischen Himmel und Erde zu sein.

Der Große Geist sprach zum Adler: „Du sollst das Symbol für Stärke, Mut und Erleuchtung sein. Deine Aufgabe ist es, den Menschen zu zeigen, wie sie ihre Seele erheben können, um eine höhere Perspektive auf das Leben zu gewinnen. Du wirst ihnen beibringen, ihre inneren Flügel zu entfalten und die Wahrheit jenseits des Sichtbaren zu erkennen.“

Mit dieser Weisheit im Herzen erhob sich der Adler in die Lüfte und begann seine Mission. Er flog über Berge und Täler, und überall, wo er auftauchte, hinterließ er Spuren der Inspiration. Die Menschen sahen den Adler und erinnerten sich an die Worte des Großen Geistes. Sie begannen, ihre eigenen inneren Höhen zu erforschen und nach den Weisheiten des Himmels zu streben.

Die spirituellen Lehren des Adlers

- **Überblick und Klarheit**
Der Adler erinnert uns daran, dass wir unsere Sichtweise erweitern müssen, um das große Ganze zu sehen. Durch die Erhebung unserer Perspektive können wir Klarheit in unseren Gedanken und Handlungen gewinnen.
- **Mut und Stärke**
Der Flug des Adlers ist kraftvoll und mutig. Er zeigt uns, dass wir unsere Ängste überwinden und den Mut haben müssen, unseren eigenen Weg zu gehen.
- **Freiheit und Unabhängigkeit**
Der Adler lebt in Freiheit und Unabhängigkeit. Er ermutigt uns, unsere eigenen Freiheiten zu suchen und unabhängig zu denken und zu handeln.
- **Spiritualität und Erleuchtung**
Als Botschafter zwischen Himmel und Erde symbolisiert der Adler die spirituelle Erleuchtung. Er lädt uns ein, tief in unsere Seele zu blicken und die Weisheit zu suchen, die dort verborgen liegt.

Die Erneuerung des Adlers oder vom Erwachsenen zum Status der Ältesten:

Eine weitere, sehr schöne Legende erzählt von der Transformation des Adlers. Wenn der Adler in das reife Alter von 30 bis 40 Jahren kommt, dann wird das Gefieder immer dichter und schwerer und er kann kaum noch fliegen. Er jagt dann auch immer weniger, denn es kostet viel mehr Kraft und Energie als je zuvor. Auch seine Krallen werden immer länger und länger, so dass er sich weder auf Bäumen festkrallen, noch auf der Erde voran bewegen kann. Selbst der Schnabel wächst immer mehr und verkrümmt sich zusehends, bis fressen unmöglich wird.

Während dieser Phase ernährt er sich von dem, was er findet und dem, was die anderen Adler für ihn übrig lassen. Der Schnabel wächst aber weiter, bis der Adler irgendwann außer Stande ist, zu essen. In dieser Zeit, die mehrere Monate dauern kann, wird er von anderen Adlern versorgt. Denn Adler sind untereinander auch sehr soziale Tiere.

Derweil ist er dann völlig entkräftet und steht dann vor einer schweren Entscheidung. Entweder dem sicheren Tod in Auge blicken und bis dahin weiterleben, geschwächt und unvollkommen, oder sich einer schmerzhaften Erneuerung zu unterziehen und alles abzuwerfen, was ihn lähmt.

Um diese Transformation zu vollziehen, zieht sich der Adler auf einen Berggipfel zurück. Dort schüttelt er sich, rupft sich das alte Gefieder aus, um Platz für ein neues Federkleid zu schaffen. Er stößt und wetzt stundenlang seinen alten Schnabel gegen Felsen ab, damit ein Neuer wachsen kann. Nachdem sein neuer Schnabel gewachsen ist, entfernt er mit dem und den bewährten Methoden Wetzstein und Schabmesser seine alten, abgenutzten Krallen.

In dieser Phase ähnelt er eher einem gerupften Huhn, als einem stolzen Adler. Dieser Prozess dauert einige Monate, aber am Ende tritt der Adler erneuert hervor. Nun mit neuem, starken Gefieder und den Erfahrungen des alten Adlers.

Er ist bereit für weitere etwa 30 Jahre des Lebens und Flügen in nie geahnte Höhen.

Deine Einladung zur Erhebung

Lass Dich vom Adler, dem König der Lüfte, inspirieren. Schließe Deine Augen und stelle Dir vor, wie Du mit ihm über die Welt fliegst. Spüre den Wind unter Deinen Flügeln und die Freiheit in Deiner Seele. Erlaube Dir, die Weisheit des Adlers in Dein Leben zu integrieren und Deine eigenen Höhen zu erreichen. Erinnerung Dich daran, dass auch Du die Fähigkeit hast, Dich zu erneuern und gestärkt aus jeder Herausforderung hervorzugehen. Du kannst über dich hinaus wachsen und aus höherer Perspektive zurückblicken.

Seine Legende und Weisheit lädt Dich ein, mutig zu sein, Deine innere Stärke zu entdecken und deine Freiheit zu erkennen. Nimm die Weisheit mit und erinnere Dich daran, dass der Adler immer über Dir wacht, bereit, Dich zu erheben und zu inspirieren.

Ich sende Dir ganz viel Liebe & Licht
Angelika